



Appel du CFN de Ronce les Bains des 28 et 29 septembre 2022

Salaire, Emploi, 100% Sécu...

La CGT, syndicat de lutte de classe et de masse reste l'acteur indispensable contre la casse organisée des conquits sociaux. La FNPOS CGT réaffirme la nécessité d'avoir dans la période une CGT à l'offensive sur la bataille contre la réforme des retraites présentée actuellement !

Pour lutter, au plus près des salariés de nos secteurs, contre un capitalisme qui se sent triomphant, alors que la classe dirigeante essaie de nous noyer dans les instances qui ne sont que des monologues sociaux, la lutte est le seul contre-pouvoir possible pour faire prendre conscience à notre classe que nous pouvons changer la société.

Le contexte mondial nous ramène vers les heures sombres de l'histoire créant une triangulaire lugubre entre le capitalisme, la peste brune et le dérèglement climatique, ce qui amène au repli sur soi. Pourtant le camp des travailleurs décide de ne pas baisser la tête et n'accepte pas la domination, qu'elle soit militaire, financière, sociale ou politique.

Droit sur nos deux jambes, dans l'interprofessionnel et dans les entreprises, notre rôle est d'organiser, de rassembler afin de reconstruire le rapport de force qui nous fait tant défaut depuis des décennies.

Au travers de son projet social : le 100 % Sécu, la FNPOS CGT répond aux besoins et permet de donner aux travailleurs la maîtrise de leur avenir. Cela nécessite inévitablement une meilleure distribution des richesses par l'augmentation générale des salaires, des retraites, le partage du travail et donc de combattre l'énième réforme de l'assurance chômage.

Au-delà même de notre Fédération, le 100 % Sécu représente un des éléments les plus fédérateurs du monde du travail. Et pourquoi ne pas étendre ce principe de 100 % à l'ensemble des biens communs de la société, comme l'eau, le logement, l'énergie, le transport...

Ce projet doit être porté de manière confédérale pour consolider notre CGT.

Il peut répondre aussi aux enjeux climatiques, en sortant de la logique capitaliste, en allant vers un partage et une autre répartition des richesses dans l'intérêt de tous.

Pour atteindre et gagner la société que souhaite la CGT, nous devons, tout à la fois, partager les outils (formation, droit syndical...) et mener le combat tous ensemble.

Au lendemain de ce 29 septembre, partout où ce sera possible, les syndicats continueront et amplifieront la lutte en déposant, si nécessaire, un préavis de grève illimité, dans le but d'une désorganisation massive de nos organismes.

Ainsi, le rapport de force s'inversera et nous ferons aboutir nos revendications de progrès social !

Tous dans la lutte
Vive la FNPOS CGT
Vive la CGT

Ronce les Bains, le jeudi 29 septembre 2022

